



COMUNICACIÓN DEL
PRESIDENTE

El 19 de noviembre de 1936, quedó formalmente constituida la Sociedad Mexicana de Urología. Su primer Presidente fue el Dr. Aquilino Villanueva, a quien acompañaron 33 urólogos que firmaron el Acta como Miembros Fundadores. Con ello, se dio inicio al desarrollo de nuestra historia.

De aquella tan importante fecha hasta nuestros días, contamos con más de 500 asociados en activo. Cumpliremos 75 años de actividad incesante y de grandes aportaciones a la Urología Nacional e Internacional.

Sin duda alguna, el labrar este arduo camino ha sido posible gracias al esfuerzo de los distinguidos urólogos que nos han precedido en regir los destinos de nuestra Sociedad. A todos ellos: ¡Gracias! y más aún, ¡Gracias! a todos y cada uno de sus Socios (presentes y ausentes), que con su trabajo, esfuerzo y dedicación han formado la esencia de la grandeza de nuestra Asociación.

Esto es, sin duda alguna, un gran motivo de orgullo.

Felicidades a nuestra Sociedad Mexicana de Urología por estos primeros 75 años de compromiso con la Urología Nacional.

Respetuosamente,

Dr. Alfonso de Silva Gutiérrez
Presidente